

¿Equipo MAI de los pueblos indígenas en Bogotá?



Te contamos que:

- El nombre es creado a partir del consenso del espacio autónomo (Decreto 612 del 2015) del cual hacen parte 14 autoridades de diferentes pueblos indígenas que se encuentran en la ciudad de Bogotá.
- MAI hace referencia a medicina ancestral indígena, término definido para hacer referencia a la medicina propia de cada pueblo indígena y la articulación de esta con la medicina occidental.



¿Cómo nace este proceso?

Nace desde una necesidad de los pueblos indígenas que resisten y persisten en la ciudad de Bogotá, anteriormente se conocía un equipo denominado PIC que tenía enfoque diferencial étnico más, sin embargo, este equipo no tenía las características que conforman los equipos MAI actualmente, por lo tanto, las intervenciones que se daban eran muy limitadas, poco efectivas y acertadas para los pueblos indígenas.



¿Cuál es la articulación que se da entre la medicina occidental y la medicina ancestral?



Inicialmente la articulación se da es por medio de la integración y conformación de los equipos MAI para cada uno de los 14 pueblos indígenas, estos cuentan con un enfermero/a profesional y un técnico en salud siendo estos el componente occidental seguido de una partera, un médico ancestral y un enlace indígena que articulan la medicina ancestral con la medicina occidental desde su saber. .